



# さくらつ子

【重点目標】 よさを見つけ 高め合おう

No. 6  
R3. 6. 23発行  
発行責任者  
校長 小関 洋

## ■ サツキとツツジ どう違うの！

本校には、サツキがたくさん植えられています。6月上旬には濃いピンク色をした花をたくさん咲かせ、学校を彩ってくれました。昇降口北側のサツキはまだ咲いており、存在感を示しています。こんなに素敵なサツキですが、若い頃はツツジと区別がつきませんでした。というより、区別して見みようと思つていなかつたと言つた方があつてはまるかもしれません。調べてみると次のことが分かりました。

①開花時期が違う。4月頃から咲くのがツツジ。サツキは5月頃から咲く。



②大きさが違う。ツツジの葉は大きく、サツキは小さい。

③硬さが違う。ツツジの葉は柔らかく毛があるが、サツキの葉は硬く光沢がある。

④樹木の高さが違う。ツツジは大きくなり、サツキは1m程度。

## ■ AIにできない仕事につくためには！

○長崎県には、大小あわせて280あまりの漁港があり、長崎漁港は県内で最も生産額の多い漁港です。

問1：280あまりとは、どれくらいですか。

①280より少ない ②280前後 ③280より多い

○天の川銀河の中心には、太陽の400万倍程度の質量をもつブラックホールがあると推定されている。

問2：天の川銀河の中心にあると推定されているのは（　）である。空欄にあてはまるものは次のうちどれですか。

①天の川 ②銀河 ③ブラックホール ④太陽

問1の答え③。あまりとは残ったもの。問2の答え③

2018年「AI vs. 教科書が読めない子どもたち」の本が出版され多くの仕事がAIに代替えされると話題になりました。上述の問題でさえも正答率が低く、この著者は、AIにはできない仕事に従事できるような能力を身につける教育の課題は、中学校卒業までに中学校の教科書を読めるようにすることと言っています。現在、本県、本市、そして本校でも、読解

今年、我が家家のサツキは、あまり花が咲きませんでした。冬に剪定したので花芽まで切ってしまったことが原因だと思います。サツキの剪定は、花が終わり花芽ができる1ヶ月以内だそうです。

先日、園芸委員会が花壇に花の苗を植えました。ポーチュラカ、マリーゴールド、ニチニチソウ、ベゴニア、インパチェンスです。ポーチュラカは、マツバボタンのように地表を覆うように育ち、かわいい花をたくさん咲かせます。暑さや乾燥に強いので、近年人気が出てきました。園芸委員の力では是非きれいに咲かせてほしいですね。



力の向上に取り組んでいます。6月11日(金)に3年3組の国語の授業を全教員で参観しました。子どもたちは、話し合いながら1文の中に2つの問い合わせや1段落の中に2つの答えがあることを見つけ学んでいました。6月14日(月)には6年1組で、情報と情報の関係づけやその整理の仕方についての参観授業を行いました。

本の最後には次のことが書かれてありました。一人一人の読解力を把握すると共に先生方自らRST(リーディングスキルテスト)を受検し、「なぜつまずくのか。どうすれば読めるようになるのか。」をPTAや学校、教育委員会全体で考えたときに効果が出るのです。

先生方は昨年RSTを受検しました。今後は、全員の先生方が参観授業を行い、指導力向上に努め、子どもたちの読解力の向上を図っていきます。



## ■ 全国大会、東日本大会 出場おめでとう！

6月5日全国小学生バドミントン大会福島大会で高学年男子の部で6年\_\_\_\_\_君が優勝、5年\_\_\_\_\_君が準優勝、低学年女子の部で2年\_\_\_\_\_さんが準優勝に輝きました。高学年男子は、兄弟で決勝戦を行つたわけです。すごいですね。本校の坂本教頭先生も趣味でバドミントンをしていますが、\_\_\_\_\_君には勝てないと言ってました。

\_\_\_\_\_君は8月の全国大会に出場し、目標は優勝。夢は、オリンピック出場だそうです。



6月6日福島県中・長距離記録会で、6年\_\_\_\_\_さんが小学女子1500mで4分53秒28と県記録を更新し優勝しました。たしか私の中学時の記録は、5分30秒ぐらいだったと思います。校庭だったら2回抜かされています。\_\_\_\_\_さんは毎日メニューを決めて自宅の周りを走つて練習しているそうです。8月の東日本大会に出場し、4分50秒を切ることが目標とのことです。

二人ともコツコツと練習を積み重ねてきた成果ですね。目標が達成できることを祈っています。

